

# Sportanlagen sind fast fertig

Rebland-Kurier, 25.01.2012

## Ausblick auf Projekte 2012

**Gottenheim.** Seit 2004, so informierte Bürgermeister Volker Kieber beim Neujahrsempfang in Gottenheim, hat sich die Gemeinde bestens entwickelt, fast 300 Einwohner mehr hat Gottenheim heute, insgesamt sind es aktuell 2.649 Menschen, die in Gottenheim eine Heimat gefunden haben. „Wir können uns noch über Zuzüge freuen. Gottenheim liegt nach wie vor in einer Wachstumsregion“, freute sich der Bürgermeister.

Auch eine Ausblick auf die wichtigsten Projekte in 2012 gab der Bürgermeister: Die neuen Sportanlagen sollen im Mai eingeweiht werden, der Bürgerbeteiligungsprozess nur neuen Ortsmitte startet und schon zum Ende des Jahres soll der Lebensmittelmarkt an der Bötzingger Straße eröffnet werden. Auch Feste werden 2012 wieder gefeiert: Nach dem Jubiläumswochenende der Narrenzunft Krutstorze Gottenheim, die am 21. und 22. Januar das 60-jährige Bestehen gefeiert hat,

stehen weitere Jubiläen an. Die Heimat- und Trachtengruppe Gottenheim wird 25 Jahre alt und der Angelsportverein Gottenheim kann das 40-jährige Bestehen feiern. Am 2. September-Wochenende wird das Hahlerai-Fest gefeiert.

Bürgermeister Volker Kieber dankte den Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung, seinen Stellvertretern Kurt Hartenbach und Lothar Zängerle, den Gemeinderäten und auch seiner Ehefrau Sandra für die Unterstützung im vergangenen Jahr. Den Dank gab Bürgermeister-Stellvertreter Kurt Hartenbach zurück. Der Bürgermeister sei ein Glücksfall für die Gemeinde, er verstehe es zu motivieren und zeichne sich durch eine große Sachkenntnis und eine schnelle Auffassungsgabe aus. Hartenbach rief die Gottenheimer dazu auf zahlreich zur Bürgermeisterwahl zu gehen, um durch eine hohe Wahlbeteiligung dem Bürgermeister die weitere Unterstützung zu signalisieren. „Das wäre ein Zeichen, eine faire Gegenleistung für die Arbeit des Bürgermeisters in den vergangenen acht Jahren.“ (ma)